

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 9. Mai 2017

---

## **Gemeinsame Pressemitteilung von Stadt und GMF - GMF Familienfest mit Fahrzeugmesse an der Willy-Brandt-Halle**

Wenn alle Tage im Jahr gefeiert würden, wäre Spiel so lästig wie Arbeit – dies erkannte schon der große William Shakespeare. Aus diesem Grund hat sich die Gemeinschaft Mühlheimer Fachhändler (GMF) für den kommenden Sonntag vorgenommen, die Freizeit der Mühlheimerinnen und Mühlheimer, egal ob Groß oder Klein, von 11.00 – 20.00 Uhr mit viel Abwechslung und Leben zu füllen.

Ab 11.00 Uhr geht es in und rund um die Willy-Brandt-Halle in der Dietesheimer Straße viel zu Entdecken und auch zu Bestaunen. Im Foyer der Halle finden die Besucherinnen und Besucher zahlreiche Stände von Mühlheimer Einzelhändlern vor, unter anderem zu beliebten Themen wie Mode und Wellness.

Vor der Halle sind auf dem Gelände alle namhaften Autohersteller zu Gast, die über 80 Neufahrzeuge präsentieren werden. Auch ein Fahrradhändler wird hier seinen Stand haben und sein Sortiment aus Fahrrädern und Pedelecs präsentieren. Für die Liebhaber besonderer Flora findet sich auch ein Palmenhändler in der Liste der Aussteller.

Auch das Rahmenprogramm gibt für alle Besucherinnen und Besucher etwas her. Die verschiedensten Künstler zünden auf der Stadtwerke Mühlheim Bühne“ ein Feuerwerk nach dem Nächsten. So sind hier ab 12.00 Uhr die überregional bekannte Swing Company Band, die Batucada Percussion Show, eine Tanzshow der World of Fitness Crew und zum Abschluss die Wiener Hof Allstarband zu hören. Wer mehr über seine Heimatstadt erfahren möchte, kann zu jeder vollen Stunde der Einladung des Mühlheimer Verkehrs- und Verschönerungsvereins zum Dokumentarfilm „1.200 Jahre Mühlheim“ folgen.

Natürlich wurde auch wieder besonders an die kleinen Gäste gedacht. Von Hüpfburg über Bungeetrampolin und von Kinderschminken bis Luftballonmodelage ist neben dem obligatorischen Karussell und einer Kinder und Jugend Zirkus Show alles dabei. Die etwas Älteren und jung gebliebenen Erwachsenen können die Herausforderung auf dem Segway Kurs oder auf dem Hover Board annehmen.

Der vielleicht wichtigste Punkt für viele Festbesucher stellt traditionell die kulinarische Versorgung dar. Aber mit Grillspezialitäten aus dem DLRG Biergarten, Flammkuchen aus dem Holzofen, frischen Crepes, original italienischem Eis und den Getränkespezialitäten von Norberts Bar und dem Time Out Cafe werden sicher alle Hungergefühle und jeder Durst gestillt. Gedacht wurde auch im Besonderen an die Mütter des Familienfestes eingedenk des Muttertages, die sich über ein prickelndes Glas Sekt bei hoffentlich besten Wetterbedingungen freuen können.